
Excelentíssima senhora Presidenta,

PROFA.  PAULA, Vereadora  infra-assinada,  na  forma

regimental, apresenta ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, EMERSON

RODRIGO CAMARGO o presente REQUERIMENTO solicitando as seguintes

informações  referentes  à  ponte  de  acesso,  localizada  na  entrada  do

assentamento  de  Córrego  Rico,  com  base  nas  respostas  das  seguintes

proposições:

Requerimento Nº 14/2021;

Requerimento Nº 57/2021;

Indicação Nº 137/2021.

Todas as respostas obtidas por este gabinete, tem em comum

o fato de que se não é necessário fazer uma nova ponte, há ao menos, a

necessidade de reformá-la,  para  ter  melhores  condições de uso.  Ainda em

resposta  ao  Requerimento  14/2021,  o  Poder  Executivo  ressalta  que,  “para

melhoria ou a construção de uma nova o custo financeiro é alto”.

Sendo assim, questionamos:

1) Fora  feito  algum  tipo  de  orçamento?  Questionamos  no

sentido  de  entender  sobre  os  custos  da  obra  (reforma  ou

construção) da ponte.
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2) Caso haja  um orçamento,  qual  a  estimativa  do valor  da

reforma da ponte?

3) Qual  estimativa  do  valor  da  construção  de  uma  nova

ponte?

Jaboticabal, 26 de agosto de 2021.

                    PROFA. PAULA
Vereadora – Partido dos Trabalhadores 
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